

Anfrage Nr.: 0060/2012/FZ
Anfrage von: Stadträtin Spinnler
Anfragedatum: 02.10.2012

Betreff:

Fehlender Mittelpfahl Alte Brücke

Im Gemeinderat am 02.10.2012 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin Spinnler:

An der Alten Brücke Ost fehlt schon länger der Mittelpfahl. Meine Kollegin Dr. Werner-Jensen hat Ihnen das schon mitgeteilt. Ich wollte mich jetzt erkundigen, wann der Pfahl wieder eingesetzt wird?

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Ich habe von Frau Dr. Werner-Jensen einen Brief bekommen, dass dieser außer Betrieb sein soll. Das ist mir weder bestätigt worden, noch habe ich das selber feststellen können. Der Pfosten ist ganz normal im Betrieb. Ich lass das aber derzeit überprüfen. Der Brief kam gestern bei mir an. Wir können manchmal nicht alles sofort überprüfen, aber meines Erachtens ist er ganz normal in Betrieb. Ich lass das überprüfen. Ich werde Frau Dr. Werner-Jensen schriftlich benachrichtigen.

Antwort:

Der Poller wird immer wieder manipuliert und dadurch, vor allem in den Sperrzeiten am Wochenende, in die untere Position gebracht. Der Poller kann durch stärkere Belastung (Druck von oben, darauf herumspringen) gezielt in die untere Position gebracht werden. Dies ist für Notfälle gedacht! Und nur dafür. Deshalb wird dies als Störung registriert und die weiteren Schaltwünsche bis zu einer Entstörung ignoriert.

Wie alle vorhandenen Möglichkeiten wird auch diese genutzt. Es ist sehr auffällig, dass diese Störungen immer nach Wochenenden oder Feiertagen auftritt.

In einem Fall ist dies durch Zeugenaussage belegt und zur Anzeige gebracht worden.

Weitere Gegenmaßnahmen ließen sich nur in die Wege leiten, wenn durch eine Videoaufzeichnung diese Art der Manipulationen belegt werden könnte.